



Presidente de Colombia propone cambiar sistema financiero mundial

Description

El sistema financiero mundial requiere un cambio para avanzar hacia una economía descarbonizada, afirmó hoy el presidente de Colombia, Gustavo Petro, en el Foro de Mandatarios Progresistas en esta capital.

En la cita celebrada en el contexto de la III Cumbre de Jefes de Estado y de Gobierno de la Unión Europea-Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (UE-Celac), Petro recalcó que el sistema financiero mundial no está hecho para planificar una transición hacia una economía descarbonizada.

«No puede haber una transición hacia la economía descarbonizada en la magnitud que se requiere para salvar la vida en el planeta, si no hay articulación y planificación en los poderes públicos», recalcó.

La descarbonización es el proceso de reducción de emisiones de carbono, sobre todo de dióxido de carbono a la atmósfera y su objetivo es lograr una economía global con bajas emisiones que consiga la neutralidad climática a través de la transición energética.

En opinión del gobernante colombiano, es imprescindible ese cambio para salvar la vida en el planeta, en especial la existencia humana.

Petro hizo referencia a la propuesta de Colombia sobre el cambio de deuda por acción climática, lo que conlleva a la transformación del sistema financiero mundial, a partir de reformas en el Fondo Monetario Internacional y el Banco Mundial, entre otros.

Enfatizó que para avanzar hacia la descarbonización de la economía también se requiere de cambios en la concepción de los poderes públicos.

«Si no hay una articulación de poderes públicos; si no hay una planificación de esos poderes públicos, no puede haber una transición hacia la economía descarbonizada en la magnitud que se requiere para salvar la vida en el planeta», manifestó.

El progresismo «debe ser luz», señaló Petro en la cita a la que asistieron el presidente del Gobierno de España, Pedro Sánchez; el primer ministro de Portugal, António Costa; el presidente de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva, y el de Chile, Gabriel Boric, entre otros.

«Uno de los hechos que más se le critica a una posición progresista, con toda su diversidad interna, es que imite a la derecha y que tome posiciones que tienen que ver con el relato de la derecha y, por tanto, le niega a la sociedad que

está en un mundo oscuro y crítico la posibilidad de ver alternativas», dijo.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Julio 2023

www.elmaipo.cl